



شركة مدى الخطوة

للتشغيل والصيانة

MADA STEP

OPERATION & MAINTENANCE



توريد الكفاءات



التشغيل والصيانة



الجودة والموثوقية



☎ 0112423320 ☎ 0553379640

سجل تجاري رقم
1009006276

✉ info@mada-step.com



We are Mada Al Khutwa Operation and Maintenance Company, one of the companies striving to provide the best services in the labor market in the field of operating and maintaining facilities and establishments to the highest possible standards. We possess a highly experienced team and a workforce trained according to the highest standards of quality and professionalism across various sectors.

نحن شركة مدى الخطوة للتشغيل و الصيانة من الشركات التي نتطلع لتقديم أفضل الخدمات في سوق العمل من تشغيل المنشآت والمرافق و صيانتها على أفضل وجه ممكن بما نمتلك من طاقم عمل لديه خبرة كبيرة في هذا المجال وعمالة مدربه على أعلى معايير الجودة واثقان العمل في شتى القطاعات



جلي أرضيات
Floor Polishing

مقاولات العمران والتشطيبات
Construction and Finishing Works

عقود الصيانة السنوية
Annual Maintenance Contracts

أعمال وعقود رش المبيدات الحشرية
Pest Control Works and Contracts

أعمال السباكة والكهرباء
Plumbing and Electrical Works

التشغيل وتوفير العمالة المدربة
Operation and Manpower

أعمال وعقود التعقيم
Sanitization Works and Contracts

أعمال الديكورات الداخلية والخارجية
Interior and Exterior Decorations

عقود النظافة العامة
General Cleaning Contracts

أعمال الزراعة وتنسيق الحدائق
Agriculture & Garden Landscaping

أعمال الجبس بورد
Gypsum Board Works

تشغيل الفنادق والمطاعم
Hotel and Restaurant Operations

صيانة أنظمة التكييف
Air Conditioning Maintenance

أعمال الإيبوكسي
Epoxy Works

تشغيل محطات الوقود
Fuel Station Operations

عقود الصيانة السنوية Annual Maintenance Contracts

تقدم شركة مدى الخطوة خدمة صيانة المرافق والمنشآت والمباني للمحافظة على سلامتها بعقود مرنة لقطاعات الأعمال والأفراد

Mada Step Co provides flexible facility maintenance contracts for businesses and individuals to ensure safety



التشغيل وتوفير العمالة المدربة Operation and Manpower

يسر شركة مدى الخطوة أن تقوم بخدمتكم في جميع القطاعات والصيانة والنظافة والضيافة لجميع القطاعات والمرافق العامة والتجارية وأيادٍ مدربة ذو كفاءة عالية بعقود مرنة تتوافق مع احتياجاتكم سواء كانت موسمية أو شهرية أو سنوية.



الأكثر طلباً

Tiler mason	مبلط
Pesterer	مليس
Painter	دهان
Builder	عامل بناء
Plumber	عامل سباكة
Blacksmith	حداد
Carpenter	نجار
Steel fixer	حداد مسلح
Reinforced carpenter	نجار مسلح

General worker	عامل يدوي
Cleaner	عامل نظافة
Restaurant worker	عامل مطعم
Cafe worker	عامل كافيه
Driver	سائق
Gardner	عامل حدائق
HVAC technician	فني تكييف وتبريد
Electrician	فني كهرباء
Delivery Worker	عامل توصيل طلبات

عقود النظافة العامة General Cleaning Contracts

تقدم شركة مدى الخطوة لخدمات النظافة للمصانع والمراكز التجارية والمنشآت الصناعية والهيئات الحكومية والخاصة بعقود مرنة وفريق عمل متميز

Mada Step Co. offers flexible cleaning contracts for industrial facilities, Hospitals, Commercial centers, Government and Private entities, with an exceptional team.



تشغيل محطات الوقود Fuel Station Operations

تقدم خدمات تزويد محطات الوقود بجميع العمالة اللازمة للتشغيل من عمالة تعبئة الوقود وعمالة النظافة الخاصة بالمرافق الخدمية بالمحطة وموظفين الكاشير والمشرفين بفضل وجود طاقم من أصحاب الخبرات في هذا النشاط

We provide staffing services for cash stations, including fueling attendants, facility cleaners, cashiers for convenience stores, and supervisors, thanks to our experienced team in this field.



صيانة أنظمة التكييف Air Conditioning Maintenance

تقدم شركة مدى الخطوة خدمة صيانة أجهزة التكييف بشتى أنواعها مع تقديم خدمة عقود الصيانة الدورية ...

Mada Step Co. provides maintenance services for various types of air conditioning systems, along with offering periodic maintenance contract services.





مقاولات العمران والتشطيبات Construction and Finishing Works

نحن نقدم خدمات التصميم والتخطيط وإدارة المشاريع للمباني والمنشآت. يتضمن ذلك تنفيذ الأعمال الإنشائية والتشطيبات الداخلية والخارجية وتوفير الحلول الهندسية، مع الالتزام بالموصفات والمواعيد المحددة واحتياجات العملاء

We provide design, project management, and construction services for buildings and facilities, ensuring adherence to specifications, timelines, and client requirements



أعمال السباكة والكهرباء Plumbing and Electrical Work

نحن نقدم خدمات السباكة تشمل تركيب وصيانة الأنابيب والمواسير، بينما تشمل خدمات الكهرباء تركيب وصيانة الأسلاك والتوصيلات الكهربائية لضمان توفير تيار كهربائي آمن ومستقر لجميع الأجهزة والأنظمة داخل المنشآت.

We offer plumbing services for pipe installation and maintenance, electrical services for wiring and connections to ensure a safe and stable electrical supply for all devices and systems in facilities



اعمال الايوكسي Epoxy Works

تقدم شركة مدى الخطوة خدمة طلاء الايوكسي الذي يناسب مواقف السيارات والمولات والمعارض وارضيات ورش ومعارض السيارات لمتانة هذه المادة وسهولة تنظيفها

Mada Step Co offers epoxy coating for parking lots, exhibitions, workshops, malls, and car showrooms due to its durability and easy cleaning.



رش المبيدات الحشرية

Pest Control Works

تقدم شركة مدى الخطوة خدمة مميزة في رش المبيدات الحشرية وخدمة التعقيم طويل الامل
لبيئة نظيفة وخالية من الحشرات ولدينا فريق من المتخصصين في هذا المجال

We offer services in pest control and long-term sterilization to maintain a clean
environment free from insects, backed by a team of experts in this field



الزراعة وتنسيق الحدائق

Agriculture & Garden Landscaping

نقدم خدمات الزراعة وتنسيق الحدائق يتضمن تصميم وإنشاء وصيانة المساحات الخضراء والحدائق،
بما في ذلك زراعة النباتات والشجيرات والعناية بالأراضي والزهور لتحسين المظهر الجمالي والبيئي
للمنشآت والمساحات العامة

We provide Landscaping and gardening services include designing, constructing, and
maintaining green spaces, enhancing the aesthetic and environmental appeal of
facilities and public areas





شركة مدى الخطوة

للتشغيل والصيانة

MADA STEP

OPERATION & MAINTENANCE



توريد الكفاءات



التشغيل والصيانة



الجودة والموثوقية



www.mada-ksa.net

سجل تجاري رقم

1009006276

☎ **0112423320 - 0553379640**

✉ info@mada-step.com



المملكة العربية السعودية - الرياض
حي السويدي مخرج ٢٧ - الدور الثاني

